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Stellungnahme zur Abwesenheitserklärung - RoHS 

 

Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und 

Elektronikgeräten. 

 

Durch die EU-Richtlinie 2011/65/EU und die deligierte Richtlinie (EU) 2015/863 ist die 

Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten beschränkt und 

regelt die Verwendung und das Inverkehrbringen von diesen Gefahrstoffen.  

PROFILAN kann hiermit bestätigen, dass weder bei der Rohstoffherstellung noch bei der 

Herstellung der PROlen Halbzeuge aus UHMW und HMW, die in der Richtlinie 2011/65/EU und 

deren Ergänzungen aufgeführten gefährlichen Stoffe  

-  Blei (0,1%), Quecksilber (0,1%), Cadmium (0,01%), Sechswertiges Chrom (0,1%),  

Polybromierte Biphenyle (PBB) (0,1%), Polybromierte Diphenylether (PBDE) (0,1%), 

Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP) (0,1%), Butylbenzylphthalat (BBP) (0,1%),  

Dibutylphthalat (DBP) (0,1%) und Diisobutylphthalat (DIBP) (0,1%) 

absichtlich verwendet oder hinzugefügt werden. 

Die vorgenannte Information basiert auf heutigen Stand unserer Informationen. PROFILAN übernimmt keine Verantwortung/Haftung für die Eignung der Produkte für 

bestimmte Anwendungen. Diese Erklärung stellt keine Garantieerklärung dar. Änderungen vorbehalten. Frühere Erklärungen werden hiermit ungültig.  

              

 

 

RoHS Statement 

 

Restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic 

equipment. 

 

The restriction as well as the usage of certain hazardous substances in electrical and electronic 

equipment is regulated by the EU guideline 2011/65/EU and its supplement (EU) 2015/863. 

PROFILAN herewith confirms that neither during the manufacture of the raw material nor the 

production of the semi-finished products made out of UHMW and HMW material none of the 

substances mentioned in the EU guideline 2011/65/EU and its supplements  

- Lead (0,1%), Mercury (0,1%), Cadmium (0,01%), Hexavalent chromium (0,1%),  

Polybrominated biphenyls (PBB) (0,1%), Polybrominatede diphenyl ether (PBDE) (0,1%), 

Bis(2-ethylhexyl) phthalate (DEHP) (0,1%), Butyl benzyl phthalate (BBP) (0,1%),  

Dibutyl phthalate (DBP) (0,1%) und Diisobutyl phthalate (DIBP) (0,1%) 

are used or added on purpose.  

All above mentioned information is based upon our today‘s knowledge. PROFILAN is not responsible for the applicability of our products for certain applications. This 

explanation is no guarantee bond and subject to change. Previous explanations are herewith invalid.    
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